

"TEMPLO DEL SOL"

Si hay un lugar donde hay simbiosis entre arte y ciudad es en Ciudad Empresarial, de Huechuraba. En 1997, se unieron inversionistas, arquitectos, urbanistas y escultores para crear un espacio de trabajo diferente. Hoy, son medio centenar de esculturas públicas, siendo la primera de ellas la de AURA CASTRO (1946-).

Formada en la Universidad de Chile, Aura luego partió por una década a España. Su versatilidad se refleja en los materiales usados: mármol, fierro, madera, acero inoxidable, piedra y hasta cuero. En cuanto a su temática esta ronda en templos, altares, simbologías pretéritas, de las cuales varias aluden al género.



MÁS OBRAS DE CASTRO

- Parque de las Esculturas - TALCA
- Paseo La Pastora - LAS CONDES
- Parque de las Esculturas - PROVIDENCIA
- Valle de los Artistas - LOLOL



Ciudad Empresarial - HUECHURABA

Junto a Francisca Cerda, Cristina Pizarro, Marcela Romagnoli, Hilda Rochna, Pilar Ovalle, María Angélica Echavarrí, Francisca Núñez, Patricia del Canto, Marcela Correa, Pilar Landerretche, Alejandra Ruddoff, Elisa Aguirre, Ximena Rodríguez y otras, Aura Castro es parte de la escultoras chilenas contemporáneas.